
校企合作 共谋发展

12月 4日袁 是第 12个全国法
制宣传日袁也是我国现行宪法颁布
实施 30周年遥 宪法是国家的根本
大法袁是治国安邦的总章程遥 现行
宪法公布施行 30年来袁 我国贯彻
实施宪法袁在民主政治建设尧经济
建设尧精神文明建设尧法治社会建
设等各方面取得了巨大的成就遥

党的十八大对推进中国特色
社会主义事业作出了全面部署袁
全国上下都在紧紧围绕坚持和发
展中国特色社会主义尧 学习宣传
贯彻党的十八大精神遥 深刻理解
宪法精神袁全面贯彻实施宪法袁坚
持宪法确立的各方面制度和体
制袁对于统筹各方面利益关系袁充
分调动各方面积极性袁 推动中国
特色社会主义建设的实践具有重
要意义遥
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日前袁 由市教委人事处主
办尧 我校承办的市属高校人事
处长会议在校举行袁我校领导尧
市教委人事处相关负责人以及
20 余所市属高校人事处处长

参加会议遥会上介绍了近期野东
方学者冶尧野教师专业发展工程冶
的三大计划以及专业技术二级
岗的申报尧 评审以及资金资助
等情况袁 并对即将推出的两个

师资建设项目进行了解读曰会
上袁 与会代表围绕高校近期人
事工作进行了深入的探讨袁并
就相关热点问题和各校开展工
作经验进行交流尧提出建议遥
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银 为加强教学内涵建设袁 提高
教学质量袁 进一步贯彻落实教育部
野卓越计划冶袁学校于 11月 23日在奉
贤校区行政楼召开了野卓越工程师教
育培养计划冶经验交流会遥 本次会议
是学校 2012年野教学质量月冶系列活
动之一遥

银 11月 27日袁学校科技处与资
产经营有限公司联合召开科技型企业
发展工作座谈会在徐汇校区举行遥会上
介绍了我校资产经营公司的国资管理
功能尧 目前产业基本情况和发展设想遥
与会人员纷纷表示袁将有成长性的科研
成果从单纯的技术转让向技术转移过
渡袁需要亲身参与的运作平台袁科技型
公司的建立有利于推进学校科技成果
转化和学校科技工作实现新的突破遥

银 12月 1日袁 由校优秀青年教

师联谊会渊工会冤主办的校优秀青年教
师学术研讨会在浙江平湖召开袁各二级
学院优秀青年教师代表参加了研讨会遥
校科技处相关负责人以野如何申报基金
等科研项目冶为题袁介绍了我校近年来
纵向研究项目的情况遥与会青年教师进
行了热烈的学术讨论遥

银 日前袁由校就业指导服务中心
主办尧职业规划者协会承办的我校第二
届大学生职业生涯规划大赛暨首届野海
湾三校冶杯职业生涯规划大赛复赛在图
书馆举行遥 经历紧张而激烈的比赛后袁
生态学院詹妮尧经管学院杨屹婷同学获
得一等奖袁并将代表学校参加野海湾三
校冶杯职业生涯规划大赛决赛遥
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本报讯 渊通讯员 余西娜冤许
多大城市都有着鳞次栉比的高楼
大厦袁 这些高楼不少都是采用玻
璃幕墙结构袁 白天看上去都十分
美丽袁 更不必说夜晚漂亮的内透
效果了遥但是袁这样的玻璃幕墙结
构的大厦袁可也是野能耗大户冶遥因
为夏天阳光直射进来袁 空调冷气
必须开足曰冬天袁玻璃结构比其他
建筑材料散热快袁 暖气又必须开
足才行遥

这个问题引起了我校材料学
院学生宋超的注意遥他想袁要是能
开发一种新型的节能玻璃窗袁就
解决这个问题了遥带着这个想法袁
他在指导老师房永征教授的帮助
下袁开始了这个项目研究遥

在查阅了数不清的论文后袁
宋超发现袁在寒冷的北方袁很多摩
天大厦多采用的是 low-e 玻璃袁
这是一种低辐射玻璃袁 主要反射
远红外线袁 这样就可以很好利用
室内热源发射出来的远红外线袁
对他们进行收集袁 更好地保持室
内温度在较高的温度遥但在 low-
e 玻璃中含有一种很昂贵的银物

质袁 银在空气中易氧化且代价太
高袁不适合普遍推广使用遥相比在
温和的南方很多林立的商场袁酒
店袁办公楼大都是用的 ' 阳光-控
制 ' 玻璃窗袁 这类玻璃反射的是
近红外线袁 它有效地把太阳中的
近红外线堵在室外袁 防止它们进
入室内这样就可以很好的保持
室内有一个较低的温度遥 但这两
种都有不足之处院前者不能保持
较低温度且银物质较昂贵袁而后
者 不能 银之 由起 和他白栉流着就厦多厦厦就亮射
厦多厦厦就都就厦这就亮结就经就验就
都多次厦就亮多厦厦就亮射
有厦就许都多次厦就亮结就经点验就亮冷
城白栉流厦就亮结就经就验就生栉宋超热多厦厦就亮射
厦多有比就都多次厦就亮结次比院 是点 宋点 宋点 亮 内


